

2022年3月27日 主日礼拝

司 会
祈 禱
奏 楽

賛 美 讃美歌536番「むくいをのぞまで」
(God is working for my good) (主の前にひざまずき)

ヤベツの祈り・三つの愛

聖 書 ①② ルカによる福音書6章46～49節(P95)
③ 詩篇23篇1～6節 (P766)

音 楽 ICA スペシャルクワイア(V)

メッセージ ①② 「み言葉を行う人」久保田豊副牧師
③ 「ウクライナ大統領とダビデ王様」大川従道主任牧師

賛 美 聖歌723番「君と共にゆく」 (献金)
頌 栄 「栄光ある主のみ名」アーメン
祝 禱

「たとえわたしは死の陰の谷を歩むとも、わざわざいを恐れませぬ。
あなたにわたしと共にいられるからです。」(詩篇二十三の四)

【大和ニュース】

☆インターナショナル・カルバリー・アカデミー卒業式。2003年9月から19年間労された岡村校長をはじめ、教師、ボランティアの方々に感謝し、栄光を主に帰します！

ICA にふれた生徒たちが、世界で、大きな祝福の実を結ぶよう引き続き祈りましょう。

- ・ 本日、教会総会(13時半) J.Plus(青・学は14時～森)(ヤングチャペル・中高生は15時～泉)。第4礼拝(18時)清水神学生「必要を備え養ってくださる神」。
- ・ 今週も祈禱会を大切に！①水曜19:30 ②木曜10:30 説教は佐々木師。チューバ独奏と証に、岩瀬姉。(帰りのみ、大和駅までの無料バスあり)
- ・ 土曜は朝から生花の奉仕。12時から会堂のお掃除。御協力感謝します。
- ・ 先週の礼拝は1217人(内YouTube ライブ801人)。祈禱会は384人(内YouTube ライブ250人)

石の枕

大川先生ご夫妻は木曜日に無事に帰ってこられました！

大川先生ご夫妻のため、また先生不在の教会と伝道者のための皆さまのお祈りを心から感謝します。先生の沖縄でのお話を楽しみにお待ちしております。

ここからすでに大川先生との大きな差があります。先生であれば、おそらく著名な知患者や文学などからの引用や紹介があるところだと思いますが、私が紹介するのはとあるアウトドア雑誌から学んだ事です。

コロナ禍で空前のアウトドアブームが到来していると言われていますが、雑誌の中で、炭火での野外料理の魅力が紹介されていました。炭火での料理といたら何をイメージするでしょうか。雑誌に紹介されていた料理の中心は「炭火での焼き魚」で、なぜ炭火で焼いた焼き魚が美味しいのかが説明されていました。

炭火だと「遠赤外線の効果」によって、熱が魚の奥まで伝わって奥から身がふわっと仕上がる。しかし、炭火は遠赤外線だけでなく「近(きん)赤外線」も出ていて、これが表面をカリッと仕上げ肉汁や油の流失を防ぐ効果があると言います。つまり二つが合わさることで外はカリッと、中はふわっとジューシーに美味しく仕上がると書かれていました。

実は聖書の中にイエス様ご自身が炭火でお焼きになられた魚が出てくる箇所があります。「彼らが陸に上って見ると、炭火がおこしてあって、その上に魚がのせてありまたそこにパンがあった。(ヨハネ 21:9)」

その焼き魚を食べることが出来るのは十二弟子達の特権ですね。イエス様の焼いた焼き魚…美味しそうです…食べてみたいですが、聖書は「焼き魚」ではなく肉体に対する食べ物とは別の私たちを生かす食物があることが書かれています。

【イエスは答えて言われた、『人はパンだけで生きるものではなく、神の口から出る一つ一つの言で生きるものである』と書いてある。(マタイ 4:4)】

イエス様の焼き魚を食べることは出来なくても、誰でも極上の心の食物であるイエス様が私たちのために用意して下さった御言葉は頂くことができます。コロナ禍で教会の兄弟姉妹との会食は長らく出来ていませんが、礼拝や祈禱会は心のご飯をみんなで頂く時間です。

一緒に御言葉を頂いて今週も「明るく、元気で、のびのびと」歩いていきましょう！

(文責:久保田)

宿題(祝大) 今週もむさぼるように聖書を読みましょう！

Aコース:ルカ5章~8章 Bコース:ヨシュア記19章~士師記9章